



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

cancer

Question écrite n° 32751

Texte de la question

M. Yvan Lachaud attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse, des sports et de la vie associative sur le rapport rendu par l'INSERM sur l'origine des cancers. Si ce rapport souligne que la démonstration de la nature causale entre un facteur d'exposition, une cause environnementale, et un cancer est complexe, il n'en reste pas moins que des facteurs présents dans l'environnement sont cancérigènes, comme le radon ou le tabagisme passif, sans compter les facteurs de risques professionnels (certains métaux, peintures, etc.). Il souhaite savoir quelle suite le Gouvernement entend donner à ces recommandations.

Données clés

Auteur : [M. Yvan Lachaud](#)

Circonscription : Gard (1^{re} circonscription) - Nouveau Centre

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 32751

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé, jeunesse, sports et vie associative

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 14 octobre 2008, page 8759

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)